
El clásico 
Tobías Albornoz indicó 'pudimos 
hacer los goles que necesitábamos, 
que en la fecha pasada no pudimos, y 
llegaron este finde. Habíamos arran
cado mal'. El juvenil del Club Deporti
vo Argentino aseguró 'en los prime
ros minutos nos llegaron, hicieron el 
gol, y con el viento en contra para 
nosotros era difícil llegar. En el se
gundo tiempo a ellos les pasó lo 
mismo que a nosotros en el primero'. 

Las cuestiones 
administrativas 
Martín Berlatto consideró 'no nos 
olvidemos que el Consejo Escolar, 
más allá de cuestiones edilicias, es 
un ente administrativo que trabaja 
con más 1.000 docentes activos, de 
las distintas instituciones educati
vas, que son 47 instituciones edu
cativas del distrito, más los 60 auxi-
1 iares de las escuelas'. 
El precandidato a consejero escolar 
de Unión por la Patria argumentó 
'hay un montón de cuestiones admi
nistrativas'. 
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Las escuelas 
Sandra Simón indicó 'siempre falta por 
hacer. Lo reitero: las escuelas son pro
yectos abiertos. Eso significa que año a 
año van evolucionando, van buscando 
nuevas alternativas, van eligiendo 
algunos otros aspectos pedagógicos 
para fortalecer, y eso hace que la 
infraestructura, el edificio, vaya 
teniendo modificaciones'. La precandi
data a concejal de Juntos por el Cambio 
acotó 'ese es el marco donde se produ
ce la enseñanza - aprendizaje, enton
ces, eso es permanente'. 

Cerca del vecino 
Verónica Piangatelli dijo 'el vecinalismo 
estuvo siempre cerca, y en el equipo 
que se ha formado todos tenemos bien 
en claro eso, o sea, que el sello identifi
catorio es estar al lado del vecino'. 
La precandidata a concejal de Todos 
por Saavedra destacó 'lo que necesite 
el vecino a cualquiera del equipo del 
vecinalismo nos va a llamar o nos va a 
cruzar en la calle y vamos a ir'. 
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